

سيرة علمية

الاسم الثلاثي واللقب : علياء شاكر عبد الأمير البعاج

المواليد : 1984/10/25

الجنس : انثى

الحالة الاجتماعية : متزوجة

الوظيفة : أستاذ جامعي

العنوان الوظيفي : تدريسي

تاريخ اول تعيين : 2006/12/28

مكان العمل : جامعة ذي قار / كلية العلوم / قسم الكيمياء

اللقب : مدرس

الشهادات الحاصل عليها : 1- بكالوريوس علوم كيمياء / قسم الكيمياء / كلية العلوم / جامعة ذي قار

2- ماجستير علوم كيمياء / قسم الكيمياء / كلية العلوم / جامعة ذي قار

3- دكتوراه علوم كيمياء / قسم الكيمياء / كلية العلوم / جامعة ذي قار

الاختصاص العام : علوم كيمياء

الاختصاص الدقيق : كيمياء تحليلية

البحوث المنشورة في سكوباس :

1- Assessment of heavy metals contamination of agriculture soils in Nassiriyah city using geo-accumulation indexes. منشور

2- Determination and preconcentration of heavy metals in river and drinking water samples at Nassiriyah city. منشور.

3- Using PVA@WNS Composite as Adsorbent for Methylene Blue Dye from Aqueous Solutions . منشور .

4- Identification of Chemical Component of Gallstones using FT-IR spectroscopy, SEM and EDS in Al-Nasiriya City, South of Iraq. منشور.

5- Preparation ,Characterization of (TiO₂-nanoparticles / lignin /epoxy resin) Composite and Using forRemoval of some Heavy Metals from Waste Oil . مقبول للنشر .

نشاطات خدمة المجتمع :

تقدير بعض العناصر الثقيلة الملوثة لمياه نهر الفرات في مدينة الناصرية وطرق معالجتها (ادناه صورة الامر) :

REPUBLIC OF IRAQ
MINISTRY OF ENVIRONMENT
DEPARTMENT OF PROTECTION AND
IMPROVEMENT ENVIRONMENT IN
SOUTHERN REGION

جمهورية العراق
وزارة البيئة
دائرة حماية وتحسين البيئة
في المنطقة الجنوبية
مديرية بيئة ذي قار

NO :
Date: 1 / 2022

العدد : ٢٢٢
التاريخ : ٢٠٢٢ / ١ / ١
No

إلى / جامعة ذي قار كلية العلوم

م / تعاون علي

تحية طيبة...
الاشارة الى كتابكم العدد ١١٧٣ / ١٢٣ في ٢٢ / ٧ / ٢٠٢٢
محتواء الدراسة العلمية المقدمة من قبل (م.د. علياء شاكر عبد الامير ، م.د. سامية مزهر مرزاس) حول
البحث الموسوم (تقدير بعض العناصر الثقيلة الملوثة لمياه نهر الفرات في مدينة الناصرية وطرق معالجتها)
نود اعلامكم بأنه تم الاطلاع على الدراسة اعلاه من قبل منسوبينا المختصين وتبين بأنه يمكن الاستفادة منها في
عملنا ضمن المجال البيئي.
للتفضل بالاطلاع مع التقدير.

م.د. كريم هادي محمد
مدير بيئة محافظة ذي قار
٢٠٢٢/٧/١

تسليمه من قبل
م.د. سامية مزهر مرزاس